

Presseinformation

27. Februar 2023

Christian Schäfer

Konzernpressesprecher

Provinzial Holding AG

Provinzial-Allee 1

48159 Münster

Tel. 0251 219-3644

christian.schaefer@provinzial.de

Provinzial spendet für Erdbebenopfer in Türkei und Syrien

Münster. Die Provinzial spendet 50.000 Euro für die Opfer des Erdbebens in der Grenzregion der Türkei und Syriens. Darüber hinaus ruft der öffentliche Versicherer zu weiteren Spenden auf, die vom Konzern verdoppelt werden.

Der Vorstandsvorsitzende der Provinzial, Dr. Wolfgang Breuer: „Das Leid der von dieser humanitären Katastrophe betroffenen Opfer erschüttert uns zutiefst. Wir möchten einen Beitrag dazu leisten, den Menschen in den Erdbeben-Regionen zu helfen.“

Der Provinzial Konzern spendet daher direkt 50.000 Euro an action medeor e.V. – Die Notapotheke der Welt. Zusammen mit den für soziale und gemeinnützige Zwecke aktiven Mitarbeiter-Initiativen, den Provinzialer helfen-Vereinen in Westfalen-Lippe und Kiel sowie ProEhrenamt in Düsseldorf, führt der Konzern zudem eine Spendenaktion an allen Unternehmensstandorten durch.

Dabei wird der Provinzial Konzern die eingehenden Spenden aus der Belegschaft und von seinen Vertriebspartnern verdoppeln – und zwar bis zu einem Betrag von 250.000 Euro. Dieses Geld wird dann weiteren Hilfsprojekten zur Verfügung gestellt.